

## Gymnastique

# Poussinades haut-saônoises La relève à Lure



■ Passage aux barres asymétriques...

**Lure.** Club au fonctionnement discret mais d'une rare efficacité, l'Avenir Gymnique Luron, qui en neuf ans a vu, sous l'impulsion de son président Jacques Prillard, son effectif passer d'une vingtaine de licenciés en 2002, à plus de 260 aujourd'hui, accueillait dimanche au gymnase Brosset dans la cité du Sapeur, les Poussinades haut-saônoises, rencontre ouverte aux gymnastes débutant(e)s qui font ainsi leurs premiers pas en compétition.

Un rendez-vous qui a vu la participation de 140 enfants

de 6 à 8 ans (dont 3 garçons seulement), venus des clubs de Lure, Luxeuil, Héricourt, Echenoz-la-Méline et Vesoul, et qui ont montré leur niveau technique déjà acquis, à travers les exercices imposés aux quatre agrès, cheval d'arçon, barres asymétriques, poutre, et sol. Pour chaque exercice, un collectif de juges note la prestation, et le total des quatre détermine la couleur du brevet décerné, or, argent ou bronze. Un rendez-vous qui s'est déroulé devant un nombreux public très familial.

ER 24/05/2011